

2023 ななさと

なるほど なっとく さあ とりくむぞ！ やって伸びる七里っ子！



R5. 11. 2 (木)
第45号
文責：校長 川添
七里小学校

音楽会♪本番まで1週間！

11月9日(木)の音楽会まで、あと1週間になりました。子どもたちは、運動会終了後から、毎週の集会や音楽の時間の中で少しずつ練習を重ねてきました。最初の頃は耳慣れない言葉が多い「こきりこ節」の歌詞を覚えることや民謡のリズムや歌い方に戸惑う様子も見られましたが、そこは、がんばり屋の七里っ子たちです。友達同士聞き合ったり、先生にテストしてもらったりしながら、楽しく克服していく様子が見られました。

昨日から、本番通り、大窪教頭と光明

教諭のピアノ伴奏に合わせての全体練習がスタート！柳本教諭の指揮をしっかり見て最初からいい声を出すことや曲に盛り上がりをつけることなどアドバイスを受けながら、よりよい演奏になるようにがんばる子どもたちです。本番ではきっと、練習の成果を発揮してくれることと思います。

今年度は、4年ぶりに四万十会館でのステージ発表となります。保護者の皆様にも生の演奏を楽しんでいただけるようにお席が用意されているようです。来週初めにプログラムや諸注意の配布がある予定です。本校の出番は、4番目ということのみ分かっていますが、詳細につきましては、配布されるプログラムでご確認ください。



上級生の歌う「こきりこ節」に合わせて1年生は踊りを披露します。3・4年生、5・6年生の活躍場所もそれぞれ用意されています。お楽しみに～



横断歩道に「ストップマーク」設置！



学校前の横断歩道に本日「ストップマーク」を設置しました。

(来週には、プール側の横断歩道にも設置予定です。)

「飛び出し」が子どもの交通事故原因の第一位です。このマークを見て、道路を渡るとき

は、止まって「右見て、左見て、もう一度右を見て」から渡ることを忘れないようにしてほしいと思います。



参観日、ありがとうございました！



今回の参観日は、全ての学級で「学級活動」の様子を公開しました。学級活動は、特別活動の一つで、**違いを認め合い、みんなと共に生きていく力**（人間関係形成）、**よいよ集団や社会をつくろうとする力**（社会参画）、**なりたい自分に向けてがんばる力**（自己実現）を育成することを目標に、どの学年も年間35時間程度取り組んでいます。

四万十町では、全ての小中学校において、「学級活動」を研究の柱の一つに据えて、子どもたち一人一人に「**自己指導能力**」（その時々状況を自ら判断し、適切な行動をしたり、時には行動にブレーキをかけたりする力）を身に付けようと取り組んでいます。本校においても町の教育方針を受け、昨年度よりお互いに学級活動の様子を見合ったり、外部から講師をお招きしたりしながら、研究を深めているところです。まだまだ試行錯誤の真っ只中ですが、子どもたちの姿の中に、自分たちが決めたことや自分の役割に責任を持ったり、お互いの考えの良さを認め合ったりする場面が増えてきたように感じています。参観されてのご感想等ありましたら、またお聞かせください。



マイクを使わず、自分の声で、人権に対する思いや願いを堂々と発表した**人権標語発表会！**



♡ご多用な毎日にもかかわらず、たくさん保護者の皆様にご参観いただきました。本当にありがとうございました。